

COMPIEGNE

Onze personnes ont participé, du 6 au 9 juin au 6ème Rassemblement National de Randonnée Pédestre de la Fédération des Clubs de la Défense (notre Fédération) organisé à Compiègne dans l'Oise .

C'est avec plaisir, que chaque année certains d'entre nous retrouvent des amis d' autres clubs, dans une ambiance très conviviale. Nous étions près de cent vingts. Le club local nous avait réservé un bon accueil et une bonne prise en charge tout au long de notre séjour.

Au cours de celui-ci, plusieurs circuits pédestres nous ont été proposés, avec des longueurs adaptées à tous les niveaux de marche. Quant au dénivelé, il était plat.

Nous avons pu ainsi découvrir Compiègne , avec son château impérial et ses jardins, sa forêt riche en Histoire, Jeanne d'Arc prisonnière et livrée aux anglais, ses chênes séculaires : huit siècles sont attribués à celui de St Jean-aux-Bois, village au cœur de la forêt . Un soir nous avons mangé à Pierrefonds au pied de son imposant château.

Le circuit du centenaire nous a amené au musée qui abrite le wagon de la même série que celui de l'Armistice du 11 novembre 1914, visite commentée avec humour, puis nous avons traversé le charmant village de Vieux-Moulin.

Le retour sur Mably fut conduit magistralement par Anne-Marie, avec arrêt à Briare, où nous avons pique-niqué près du Pont-Canal, sous la menace de l'orage, qui nous avait déjà bien arrosé au départ de Compiègne.

Voyage et arrivée sous la chaleur, avec une climatisation très défailante !!!

Cela n'a pas entamé l'excellent souvenir de ces quatre jours , organisés à l'initiative de Michel Beluze, notre correspondant FCD , à qui nous souhaitons de se remettre de ses émotions, et une guérison rapide de sa cheville !

Maurice Boussat